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«Sesselwechsel» innerhalb unseres Vorstands 

An unserer Hauptversammlung im März 2023 beschlossen wir, im Vorstand neue 

Schwerpunkte zu setzen. Paula Leupi wird sich in Zukunft der Ausbildung für Jeux-

LeiterInnen in der Schweiz widmen, Margrit Haldimann übernimmt den Vorsitz. Wir lassen 

gerne beide zu Wort kommen: 

Paula: Als ich 1971 bei Heidi Frei die Jeux Dramatiques kennen lernte, war ich sehr 

begeistert. Ich war in der ersten Arbeitsgemeinschaft der Jeux Dramatiques Schweiz mit 

dabei. Heidi Frei motivierte mich, das Erlernte an interessierte Menschen weiterzugeben. Es 

war eine lange, bewegende und erfolgreiche Zeit, auch in Deutschland und später in 

Österreich. Ich selber habe viele wunderbare Spiele, feine Begegnungen mit Jeux-

Neugierigen und FreundInnenen erlebt. Es ist eine Methode, die mich bis heute begeistert 

und überzeugt. An unserer diesjährigen Hauptversammlung habe ich das Präsidium an 

Margrit Haldimann weitergegeben. Mit der Übergabe weiss ich, dass die Jeux-Arbeit in guten 

Händen ist, was mich sehr freut! Liebe Margrit, ich wünsche dir weiterhin viel Glück und 

Freude mit den Jeux. Ich selber bleibe im Vorstand, werde mich in Zukunft aber vor allem 

der Ausbildung für Jeux-LeiterInnen in der Schweiz widmen. 

Liebe Jeux-Interessierte, ich habe Ihnen während vieler Jahre unsere Ausschreibungen und 

Infos des Vereins gesandt und danke Ihnen herzlich für das Interesse an den Jeux 

Dramatiques. Sie werden weiterhin über unsere Anlässe, die geplante Ausbildung und alles 

Übrige orientiert. 

Margrit: Mit etwas Stolz kann ich sagen, dass ich bereits zum «Urgestein» der Jeux 

Dramatiques Schweiz gehöre. Von Anfang an setzte ich mich für das Bekannt-Machen der 

Jeux hier in der Schweiz ein. Meine AusbildnerInnen aus Deutschland, Rottraut Knapp und 

Margit Sänger, überzeugten und begeisterten mich dann vollends von der vielfältigen 

Anwendung der Jeux - und mit dem damit verbundenen Schatz an Inhalt und pädagogischem 

Wert. Ich freue mich, als neue Verantwortliche für unseren Mini-Verein, mit einem 

bewährten und engagierten Team den weiteren Weg unter die Füsse zu nehmen. Ein guter, 

vertrauensvoller Boden ist dank uns allen gelegt. 

 


